ACTA DE LA DECIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Siendo las nueve de la mañana con cuarenta y un minutos de este 26 de agosto del año 2013, me permito dar la bienvenida y agradecerles la asistencia a los señores regidores de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, instruyo al secretario técnico para que dé cuenta de los comunicados si es que los hubiera y verifique la existencia de quórum legal para sesionar.

SECRETARIO TÉCNICO.

Buenos días a todos, con su venia señor presidente, le informo que se reciben dos oficios, uno de la regidora Anahí Olguín informando su inasistencia a la presente sesión en virtud de compromisos agendados con anticipación y otro comunicado por parte de la Secretaria General del 07 de agosto en el que se remite copia del oficio signado por Jaime Salas en su carácter de jefe de la unidad departamental denominada gobierno digital en el que informan las fechas en las que se publicó la convocatoria de los vocales estudiantil y juveniles de la Junta de Gobierno del IMAJ, asimismo le informo que contamos con tres regidores de cinco que se conforma la comisión por lo tanto tenemos quórum.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Agradezco a la regidora María Luisa Urrea la presencia, el regidor David Contreras Vázquez que son los que se encuentran aquí, y con tres de los cinco que integramos tenemos quórum legal para poder sesionar y pongo a su consideración el presente orden del día con una modificación para poderlo aprobar

Página 1 de 8

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y Declaración de Quórum;
- 2. Aprobación del orden del día;
- 3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior;
- 4. Propuesta de la Iniciativa de Decreto que presenta la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud que eleva al pleno del Ayuntamiento el dictamen para la integración de los Vocales del sector Estudiantil y Juvenil a la Junta de Gobierno del Instituto Municipal de Atención a la Juventud (IMAJ);
- Informe de las mesas de trabajo desarrolladas por la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud;
- 6. Asuntos varios; y
- 7. Clausura de la sesión.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Pongo a su consideración el orden del día.

APROBADO

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Una vez desahogados los primeros dos puntos, se procede a cumplimentar lo estipulado en el punto tercero de la orden del día que es Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Sesión anterior, pongo a su consideración la dispensa de la

7

Página 2 de 8

lectura, en vista de que fue circulada de manera previa, quien este a favor de la dispensa favor de manifestarlo levantando su mano.

APROBADO

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Siguiendo con el cuarto punto del orden del día referente a la propuesta de la Iniciativa de Decreto que presenta la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, hago una pequeña reseña, la convocatoria se publicó y presentó con fecha de 08 de julio del presente año, en el periódico informador, en milenio, así como en la página y redes sociales del Ayuntamiento de Guadalajara, derivado de la nueva convocatoria se registraron un total de veintidós expedientes, dieciséis hombres y seis mujeres, de los cuales dos no cumplían con la totalidad de los requisitos solicitados, por lo tanto quedaron veinte propuestas validas, se realizó un análisis para determinar qué aspirantes deberían de conformar la Junta de Gobierno en la representación estudiantil y juvenil valorando una serie de criterios, ustedes tuvieron la posibilidad a través de su órgano de asesores así como personalmente de revisar cada uno de los expedientes presentados, y atendiendo algunas de las observaciones que ustedes nos hicieron se hace la presente propuesta, en lo personal quiero decirles quienes son los de las propuestas, de las cuales ya tienen ustedes la información, para vocal estudiantil es Isaac Abraham Cisneros de la UNIVA y María Aurelia Santana Hernández de la Universidad de Guadalajara, titular y suplente respectivamente, en las titularidades de los vocales juveniles esta Lizette Stephany Robles Leal, Carlos Alberto Díaz Velázquez, José de Jesús Navarro Vázquez, Isaura Jaqueline Hernández, y los respectivos suplente son Alejandro Parga Bañuelos, Claudia Gabriela Flores Órnelas, Ivon Guadalupe González Tinoco y Erik

A

Página 3 de 8



AYUNTAMI ENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Ulises Venadero Perales, doy cuenta de la presencia de la regidora María Isabel Alfeirán Ruiz, es una propuesta ya con los criterios que se atendieron y las observaciones que nos pudieron hacer, la intención es presentarla en la sesión de Pleno del próximo jueves, y me gustaría que me acompañen a firmar la propuesta como regidores integrantes de la comisión y en vista de que fue un proceso que revisamos todos, que pudiéramos signar juntos la iniciativa si es que no tienen algún inconveniente, yo se las pasaría ahorita para su punto de vista, y les pregunto ¿tienen algún comentario sobre el dictamen?.

De no ser así quisiera desahogar el quinto punto del orden del día y me refiero al informe sobre las mesas de trabajo que realizó la comisión en este último mes que está concluyendo, primero quisiera agradecerles mucho el tiempo y la disposición de quienes han podido acompañarnos en las mesas de trabajo, me parece que todas han sido interesantes y creo que ilustrativas en varios de los puntos, y creo también que podemos ahorita valorar de que estas sean quincenales en vez de semanales, no porque sean pocos los temas que tenemos que tratar, sino porque la agenda de todos ustedes es a veces complicada y probablemente podríamos hacerlo de esa forma, y de manera extraordinaria si hubiera un tema que quisieran proponer, hacerlo semanal pero que pudiéramos hacerlo cada quincena, para la de mañana por eso ya no se les hizo llegar convocatoria, mañana se suspende la dejamos hasta la siguiente semana y el tema que seguiría es relativo a la industria del deporte, cabe hacer mención que se reciben propuestas de temas y de ponentes que podamos invitar, me parece que hay muchos temas que son pertinentes, y que tenemos que traducir, al menos yo estoy preparando iniciativas en torno a los temas que se han analizado les recuerdo que el dieciséis de agosto se desarrollo el tema de "Pandillas; Perspectivas y Retos desde Guadalajara, posteriormente el trece de agosto el

nl.

Página 4 de 8

denominado "Programa Nacional de Prevención del Delito" ya nos remitieron los datos del programa así como los montos de inversión, me parece que debiera ser el programa mas público, deberíamos de conocer las fechas de implementación para poder apoyar como comisión, y que intervengan transversalmente las distintas secretarias y áreas del Ayuntamiento de Guadalajara, es un tema muy importante y creo que fue bastante ilustrativa la presentación del Mtro. Carlos Mercado, en lo que atañe al siguiente foro denominado "Los Jóvenes y la Cultura, los Retos de Guadalajara" es otro tema que me parece fundamental, les platico que yo mañana voy a presentar una iniciativa de acuerdo, que nace de este foro, para que podamos ya más que inaugurar le llamo presentar las obras de Álvaro Cuevas, el nos hizo la petición de que nunca se inauguró formalmente ni tuvo la oportunidad de presentar a la ciudadanía el concepto artístico de cada una de sus obras, por lo tanto valdría la pena aprovechar para solicitar un remozamiento al camellón que se nos ha ido y la rehabilitación del espacio público a la vez que se presentan las obras de Álvaro Cuevas, posteriormente la conformación de la red de apoyo social a los niños, niñas y jóvenes en conflicto con la ley, en este caso me auxilió la regidora Maribel Alfeirán. y que también me parece que es un paso importante para poder tener una revisión de la ciudadanía acerca de cómo se va ejecutar este tema que es a chavos reincidentes, adolecentes o menores infractores que en alguna ocasión han caído en las manos de la policía, poder darles una atención personalizada que trate de sacarlos de la zona de riesgo, entonces creo que van bien los temas de los foros, y manifiesto que estamos abiertos para cualquier tema que haya que tratar también.

Con relación al sexto punto del orden del día que es el de asuntos varios por parte de un servidor no existe ninguno, les pregunto si ustedes tienen alguno.

Página 5 de 8

REGIDORA MARÍA LUISA URREA HERNÁNDEZ DÁVILA.

Yo solo quiero comentar que los foros se me han hecho muy importantes, es una apertura y es una manera de que si no tenemos asuntos por parte del Pleno o iniciativas es bueno enriquecer a la comisión y a su vez el trabajo del ayuntamiento, felicitar a toda la comisión así como toda tu regiduría por la organización de los mismos es un trabajo de todos y creo que todos se merecen una felicitación de mi parte, y además enseña a las otras comisiones a que si no tienes asuntos no quiere decir que tengas que sesionar una vez al mes, sino que la idea es que estamos aquí para contribuir, entonces felicitarte a ti como presidente de la comisión y a todo tu equipo de colaboradores.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Muchas gracias regidora sí es un equipo de trabajo pero lo más importante, yo creo que vamos a podernos medir cuando podamos traducir los foros en iniciativas de lo contrario nos vamos a quedar en la discusión.

REGIDORA MARÍA LUISA URREA HERNÁNDEZ DÁVILA.

Y las iniciativas transformarlas en acciones, muchas veces las iniciativas tardan en trascender, no alcanzas a hacer tanto y a lo mejor traducirlo en acciones concretas que si se vea claro que son por parte de la comisión, por parte del presidente de la comisión pero muchas veces encaminar esas ideas o esos impulsos en acciones, aunque no lleguen a ser iniciativas pero a lo mejor es la manera más fácil de actuar y de imponer trascendencia dentro de la comisión.





REGIDORA MARÍA ISABEL ALFEIRÁN RUIZ.

Y abordando los temas de las acciones, existen ocasiones en que la iniciativa no te da el resultado, nosotros en el tema de la niñez por ejemplo ya estamos implementando trabajos concretos en colonias concretas con equipo voluntario y una persona de nuestra comisión, con gente escuchando el servicio social de universidades para dar cursos en lo que tiene que ver de prevención tanto de obesidad como de la explotación sexual, de esa manera estamos trabajando en las comunidades, porque de alguna manera sí te permite como comisión ir descubriendo a través de estos foros, de algunas acciones que puedes tu mismo encaminar hacia los distintos rubros de trabajo, yo creo que en la cuestión de pandillas por ejemplo se puede trabajar algunas cosas por el estilo, en la cuestión de prevención la gran mayoría de los jóvenes cae en el delito, a veces por sus tiempos libres pues en las escuelas solo pasan cuatro horas, y con ese horario en la escuela tienes demasiado tiempo libre, entonces a lo mejor pensando en acciones en las cuales a través de trabajo comunitario en las distintas colonias con la gente que quiere participar, con ello ir ciudadanizando el servicio público y los proyectos.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Vamos traduciendo los foros en propuestas e iniciativas que podamos hacer, si no hubiera otro asunto que tratar, agotados la totalidad de los puntos del orden del día, siendo las nueve de la mañana con cincuenta y ocho minutos damos por terminada esta sesión de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.

Página 7 de 8

AYUNTAMI ENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENÇIÓN A LA JUVENTUD.

Regidor César Ruvalcaba Gómez.

Presidente

Ma. Misa Mila de Wenelin

Regidora María Luisa Urrea Hernández

Dávila.

Vocal

Regidor David Contreras Vázquez.

Vocal

Regidora Victoria Anahi Olguin Rojas.

Vocal

Regidora María Isabel Alfeirán Ruíz

Vocal

Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la decima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.

Página 8 de 8